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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 13 ottobre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno tredici del mese di ottobre si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della 

Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, 

comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso e-mail del 28 settembre 2020 nonché ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. e 

sua integrazione del 09/10/2020. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dall’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano essere assenti i 

Conss.  Ruggiero e Tuzzolino.  

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i consiglieri: Buccola, Dentici e Sinopoli. 

Il Presidente scorrendo l’O.d.G.  invita il Segretario a dare lettura della proposta di Delibera di Consiglio 

Comunale n. 31 avente ad oggetto: “Art. 11 L.R. n. 9/2020 - Fondo perequativo degli Enti Locali - 

agevolazioni straordinarie soggette a condizione sospensiva ai fini della TARI 2020 - integrazione 

Regolamento per l’applicazione della tassa sui rifiuti (TARI) – utilizzo quota spettante a valere sulla riserva 

di cui alla Intesa del 16/07/2020 in sede di Conferenza Regione – Autonomie Locali” (prot. 832128 del 

14/09/2020) al punto 4 dell’O.d.g., per poi disquisire, alla luce del nuovo DPCM emanato dal Presidente del 

Consiglio, sulla formazione del bando per le manifestazioni natalizie. 

Durante la lettura della proposta, alle ore 09:48, partecipa alla videoconferenza il Cons. Tuzzolino ed alle 

ore 10:15 il Cons. Ruggiero. 

Il Presidente: chiede al Segretario di sospendere la lettura che verrà ripresa nella seduta di domani dalla 

pagina 9 punto .4. Come preannunziato riprende l’argomento “Bando manifestazioni Natalizie“ e chiede ai 

Consiglieri se hanno preso visione del nuovo DPCM emanato dal Presidente del Consiglio dei Ministri, 

riferendo che in merito alle manifestazioni pubbliche, spettacoli etc. sostanzialmente è stato stabilito il 

numero massimo di partecipanti per attività sia al chiuso che all’aperto e precisamente per le manifestazioni 

al chiuso non si potrà andare oltre i 200 partecipanti, mentre per quelle all’aperto non si potranno superare le 

1000 unità; naturalmente sempre nel rispetto di tutte le direttive fin qui emanate, indossare la mascherina, 

mantenere la distanza di sicurezza etc. Non ci sono stati grossi cambiamenti per il settore spettacolo rispetto 

alle precedenti disposizioni, naturalmente ogni struttura che verrà utilizzata, dovrà adeguarsi e rispettare i 

protocolli già in essere. Premesso quanto sopra ed avendo tempi molto stretti ritiene necessario in primis 

individuare le eventuali strutture da utilizzare nel territorio della IV circoscrizione. Già nella giornata di ieri 

si era discusso in merito e si erano individuate alcune strutture, chiede se ci sono stati approcci con Regione, 

Scuole e Parrocchie sull’eventuale utilizzo delle stesse come ad esempio Albergo delle Povere, Parcheggio 

Libero Grassi, Piazza Donaudì o in alternativa Pista di Pattinaggio di Via Mulè, Parrocchie, Scuole e la Sede 

Circoscrizionale; occorre verificare con gli Enti proprietari la disponibilità delle strutture stesse; chiede 

pertanto al Cons. Ruggiero se ha notizia in merito alla disponibilità dell’Albergo delle Povere; 

Il Cons. Ruggiero: riferisce che ieri è riuscito a contattare uno solo dei Dirigenti preposti, ma naturalmente 

non ha ottenuto risposte esaurienti, in quanto anche loro, prima di ogni decisione, aspettavano di leggere i 

contenuti del nuovo DPCM, comunque oggi tornerà a contattare il Dirigente sperando di avere risposte 

esaustive. 
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Il Presidente: chiede al Cons. Ruggiero di includere fra le sedi possibili da utilizzare anche Villa Di Napoli 

ed in ogni caso che si individuino siti che siano completi di punti luce, impianti di amplificazione, etc. 

Il Cons. Tuzzolino: chiede conferma, riferendosi all’Albergo delle Povere che vengano utilizzati gli spazi 

esterni; 

Il Cons. Ruggiero: risponde che si fa riferimento agli spazi esterni del Chiostro. 

Il Presidente: concorda con la scelta del Parcheggio Libero Grassi in quanto trattasi di uno spazio 

Comunale ampio e circoscritto; per quanto riguarda, invece, Villa Tasca opterebbe per la Pista di Pattinaggio 

di Via Mulè; per quanto riguarda Piazza Donaudi è molto spaziosa ma sprovvista anche di un punto luce con 

l’inconveniente di doverla attrezzare di un impianto di amplificazione, comunque potrebbero essere scelti 

entrambi i siti e lasciare la decisione a chi effettivamente dovrà utilizzarlo per le rappresentazioni natalizie. 

Continua comunicando che oggi si cercherà di incontrare qualche Dirigente scolastico e qualche Parroco del 

territorio in modo che domani mattina si possa fare il punto della situazione ed eventualmente deliberare 

tenendo presente che la presentazione dei bandi scade giovedì p.v. 

Il Cons. Tuzzolino: avendo avuto una pessima connessione, chiede di avere notizie su quanto detto subito 

dopo l’intervento riguardante l’Albergo delle Povere. 

Il Presidente: procede riassumendo i punti salienti.  

Il Cons. Tuzzolino: ringrazia il Presidente ed espone il suo timore che ci sia la possibilità, dopo tanto 

impegno nell’individuare i vari siti da poter utilizzare, che chi si aggiudicherà i bandi preferirà alcuni siti e 

non altri penalizzando le periferie del territorio. 

Il Presidente: comunica che i progetti che andranno ad essere approvati sono circa 50 e che c’è l’interesse 

di tutti a che lo spirito natalizio venga manifestato in tutti i quartieri e specialmente nelle periferie, quindi 

ribadisce che oggi si procederà alle suddette verifiche presso Scuole e Parrocchie così da mettere nero su 

bianco già domani mattina. 

Si passa alle Comunicazioni: 

Il Cons. Ruggiero: comunica che è stata effettuata la pulizia nell’area antistante il Plesso Scolastico Sunseri 

e che i cittadini ringraziamo per l’impegno tutto il Consiglio Circoscrizionale, rimane comunque il problema 

dello spostamento dei contenitori e delle campane dalle vicinanze del Plesso Scolastico. 

Il Presidente: comunica che a completamento dell’intervento citato dal Cons. Ruggiero sarà eseguito anche 

lo spazzamento dell’area. 

Il Cons. Di Vincenti: comunica che stamattina, ore 5.30 circa, percorrendo Corso Calatafimi angolo Via 

Riserva Reale, ha potuto constatare l’assenza totale di illuminazione; fatto pericoloso, in quanto tale tratto di 

strada viene percorso anche dalle ambulanze che raggiungono l’Ospedale Ingrassia, chiede di avere notizie 

in merito. 

Il Presidente: intanto rassicura il Consigliere che in giornata si cercherà di avere notizie sull’accaduto e 

comunica che essendo stato ripristinato il guasto elettrico della zona, potrebbe trattarsi di un problema del 

timer che all’orario stabilito accende/spegne l’illuminazione. 

Il Cons. Tuzzolino: con riferimento alla sua segnalazione del mancato ripristino dell’unico palo di 

illuminazione dismesso in Via Altofonte civico 61, comunica di averne individuato un altro al civico 69, 

anche questo dismesso ma non ripristinato, chiede notizie in merito. 

Il Presidente: consulta l’elenco dei 35 pali che saranno ripristinati nel territorio circoscrizionale e comunica 

che nella zona ne sarà ripristinato solo uno al civico 52, quindi invita il Consigliere a presentare una 

mozione con riferimento a quanto segnalato. 

Alle ore 10:39 in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente chiude la seduta 

 
       Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                       Il Presidente  

    Maria Enza Bastone                                                          Silvio Moncada         
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